

Estructura de costes

La estructura de costes de Cooking Food se simplificará relativamente, aunque tengamos ganancias o pérdidas, obtendremos costes fijos, independientes e inmóviles. Entre estos costes fijos, se pagará a los proveedores, como los nombrados anteriormente, y los costes fijos restantes se utilizarán para pagar la electricidad o el alquiler.

El resto a pagar es de naturaleza variable. Por ejemplo, si en un momento determinado la cantidad de bienes que necesitamos excede el precio mínimo y fijo que requerimos cada mes pagamos al proveedor más de lo habitual. Nuestro salario no es fijo, porque en los primeros meses debemos darnos cuenta de que no vamos a generar suficientes ingresos, por lo que es probable que nuestro salario se reduzca, pero cuando llevemos unos meses, creemos que el salario aumentará. Sabemos que el negocio no producirá rendimientos ideales al inicio, y para ello, nuestro salario dependerá de los ingresos recibidos en el mes correspondiente. Nuestro capital inicial es de 60.000. nos dedicaremos a adquirir los commodities requeridos y las instalaciones necesarias así como las licencias requeridas para ejecutar el proyecto.